

En Punta Arenas

La Infantería de Marina desembarca en la Escuela Pedro Sarmiento de Gamboa

Este 19 de mayo fue un día muy especial para la comunidad educativa de la Escuela Pedro Sarmiento de Gamboa, al recibir al Destacamento de Infantería de Marina N°4 “Cochrane”. Los efectivos desembarcaron en el establecimiento, generando una serie de actividades enmarcadas en el Mes del Mar 2025, entre ellas una muestra estática de equipos, inducción de defensa personal, así como la muestra de dos videos en torno a la vocación oceánica de Chile y uno sobre el Cuerpo de Infantería de Marina. De esta forma los distintos niveles fueron pasando por este circuito de actividades, en donde también pudieron tripular un carro de combate de la Armada de Chile. Para el suboficial mayor,

infante de Marina Cristián Arancibia “esta es una muy importante instancia, en donde difundimos nuestra conciencia marítima y la labor que realizamos en defensa y protección de Chile”, añadiendo que “para nosotros la relación con la Escuela Pedro Sarmiento de Gamboa es muy importante, siendo un establecimiento que constantemente visitamos y donde realizamos tareas de apoyo para la comunidad educativa”. La instancia fue acompañada en todo momento por el cuerpo docente y directivo del establecimiento, disfrutando los alumnos de conocer y comprender de una forma distinta el rol de la Armada en la Región de Magallanes y Antártica Chilena.

